

Curieux "phénomène" dans le ciel Portugais

Des fidèles prétendent avoir vu le soleil  
 «causer au rouge»

A-t-il eu miracle au Portugal ces jours derniers ?  
 Le cardinal Gasparves Pereira, patriarche de Lisbonne,  
 vient, en effet, d'ordonner une enquête sur un  
 phénomène qui se serait produit il y a trois jours  
 au cours des cérémonies marquant le premier  
 anniversaire de l'inauguration du Christ-Roi à  
 Almada. Selon de très nombreux catholiques présents  
 à ces cérémonies, le soleil se serait mis à tourner  
 dans le ciel. Ce fait se serait produit après le départ  
 du cardinal Pereira, qui venait de célébrer la  
 messe en plein air et s'adresser à des milliers de  
 fidèles massés autour du monument. Un pêcheur,  
 le père Sébastião Pinto directeur du secrétariat  
 du monument, a déclaré que le phénomène avait  
 été très distinct et avait duré un certain temps.  
 «Il était à peu près 18<sup>h</sup>30 juste après le départ du  
 cardinal alors qu'une rafale de pluie et de vent  
 venait de s'abattre sur la foule des fidèles», a-t-il  
 relaté. Torsque la rafale fut passée, quelqu'un cria :  
 «Regardez le soleil !» «Je levais la tête et  
 j'ai vu distinctement le soleil causer au rouge,  
 parfois à gauche parfois à droite, en changeant  
 constamment de couleurs. «A certains moments,  
 a déclaré le religieux, le soleil était jaune d'or.  
 Puis on aurait dit une série de disques superposés,  
 qui se séparaient en vert et en rouge. Un cercle  
 est passé devant le soleil mais lorsque l'il fut  
 passé devant le soleil, le phénomène continua».